

Économie et marketing

Exposé src2

Résumé de l'exposé

Thème : Création d'entreprise dans le domaine de nouvelles technologies

Les années 90 ont été particulièrement importantes dans le développement des nouvelles technologies. En effet, la création des NTIC était considérée comme une nouvelle révolution industrielle par la plupart des économistes.

Avec notamment le boom Internet, on a pu constater une énorme recrudescence de création de start-up ainsi que l'utilisation de nouvelles technologies dans les entreprises.

On peut alors se demander qui crée ce type d'entreprise, quand, pourquoi, et dans quel domaine.

En 1995, on a pu assister aux premières prémices de l'explosion d'Internet et c'est surtout à la fin des années 90 que les entreprises se sont créées en profitant de l'euphorie autour des nouvelles technologies comme un effet de mode. En effet, jusqu'en 2000, des milliers d'entreprises se créaient chaque mois souhaitant obtenir beaucoup de bénéfices rapidement.

Ce genre de sociétés est en relation directe avec la crise Internet. Quels en ont été les facteurs ? Peut-on résister à un tel phénomène ?

La crise boursière en 2000 a été un facteur de remise en cause des entreprises dans le domaine des nouvelles technologies.

Ces sociétés, créées dans les débuts d'Internet, en pleine période insouciance, et financées par des apporteurs de capitaux, ont pour la plupart été fortement touchées par cette remise en ordre de la web-économie, allant jusqu'à la disparition pure et simple pour un grand nombre.

Les entreprises qui ont réussi à s'en sortir, sont les grandes firmes présentes sur le web, possédant une part de marché importante.

Désormais, la situation s'est stabilisée. Où en est-elle actuellement ?
Quelles sont les prévisions pour le futur ?

La situation actuelle s'est améliorée à la suite de cette crise, avec un assainissement des créations d'entreprise dans le domaine des NTIC. On ne crée plus pour créer mais pour offrir un service présentant une forte demande des particuliers et des entreprises.

Ce secteur des nouvelles technologies est actuellement en seconde position en terme de créations d'entreprises durant ces derniers mois. Cela prouve que la situation future s'annonce favorable aux créateurs, qui auraient pu être refroidis suite aux événements passés.